

Jueves 27 de enero de 2022

## Arts & Venues anuncia los beneficiados con los subsidios 2021-2022 del Fondo para el Avance de la Música en Denver

Denver Arts & Venues se complace en anunciar los beneficiarios del Denver Music Advancement Fund (DMAF, Fondo para el Avance de la Música en Denver) de 2021-2022.

Lanzado en 2018 como parte de la estrategia de música de Denver, el DMAF apoya iniciativas que construyen una ciudad más equitativa y conectada, impulsan la vitalidad económica y crean un cambio social positivo a través de programas centrados en la música.

En 2021-2022, el DMAF financiará 49 proyectos en Denver con subvenciones por un total de \$457,500 dólares, la mayor cantidad de beneficiarios y la mayor inversión financiera hasta la fecha.

“Comenzamos 2021 con tanta incertidumbre que Denver Arts & Venues realmente nos apretamos el cinturón y nos preparamos para otro año de ingresos reducidos y reducción de programas y subvenciones”, comentó Ginger White, directora ejecutiva de Denver Arts & Venues. “Muchos no se dan cuenta de que, como empresa cultural social, nuestros programas culturales y subvenciones como el DMAF se financian con los ingresos que nuestra agencia obtiene a través de actividades como patrocinios, venta de concesiones o alquiler de locales. Estamos encantados de que nuestro éxito récord en Red Rocks en 2021 haya permitido a Arts & Venues otorgar más subvenciones de lo previsto originalmente a través de este programa.”

El ciclo de subvenciones del DMAF de este año es una asociación continua con Take Note Colorado (TNC), una iniciativa estatal que ofrece acceso equitativo a instrumentos musicales e instrucción a estudiantes de K-12 (jardín de infantes a grado 12) en Colorado. A través de esta asociación, DMAF y TNC apoyan programas de Denver inclusivos, centrados en el estudiante y culturalmente receptivos. Y también capacitan a todos los estudiantes para que participen en la música. TNC ha contribuido \$25,000 al fondo DMAF, igualando su contribución del 2020.

“Take Note Colorado está comprometido con su asociación con el DMAF de Arts & Venues porque eso asegura que nuestra inversión en el acceso a la educación musical apoyará a los jóvenes en la Ciudad y Condado de Denver, mientras que el programa de subvenciones de Take Note financia programas de educación musical en todo el estado”, dijo Walt DeHaven, presidente de TNC y también presidente de la junta de esa organización.

Se han otorgado fondos en una variedad de categorías que incluyen actuaciones musicales, oportunidades de creación de redes para músicos, oportunidades educativas para niños, talleres comunitarios, podcasts, videos, revistas y otras categorías.

“La programación musical sigue siendo una parte necesaria e integral del ecosistema cultural de Denver. Estamos encantados de continuar nuestra asociación con Take Note Colorado y alinear nuestros esfuerzos aquí en Denver”, dijo Lisa Gedgudas, gerente del programa de asuntos culturales de Denver Arts & Venues. “A través de estas subvenciones, podemos continuar apoyando programas de música diversos y accesibles”.

Se puede encontrar [aquí](#) una lista completa de beneficiarios e información más detallada sobre los proyectos.

###

### **Sobre Denver Arts & Venues**

La misión de Arts & Venues de Denver es amplificar la calidad de vida y la vitalidad económica de Denver por medio de oportunidades de alto nivel para instituciones públicas, arte y oportunidades de entretenimiento. Esta agencia de Denver opera alguna de las instituciones más renombradas de la región, incluyendo el Parque y Anfiteatro Red Rocks, el Complejo de Artes Escénicas de Denver, el Centro de Convenciones de Colorado, el Coliseo de Denver y el Edificio “McNichols” del Centro Cívico de Denver. Arts & Venues también supervisa el Programa de Arte Público de Denver, la iniciativa de desarrollo económico “Create Denver”, el proceso de subsidios para el Nivel III de SCFD, el Fondo de Educación de Artes, y otros eventos de entretenimiento y cultura como el Festival de Jazz en Five Points, el Fondo de Arte Urbano, P.S. You Are Here y la implementación de IMAGINE 2020, el plan cultural de Denver. Denver Arts & Venues está comprometida con la diversidad, inclusividad y equidad en todos los programas, iniciativas y procesos de decisiones.

[www.ArtsandVenues.com](http://www.ArtsandVenues.com)

### **Sobre Take Note Colorado**

Take Note Colorado (TNC) es una iniciativa sin fines de lucro para brindar acceso equitativo a instrumentos musicales e instrucción para todos los jóvenes (grados K-12) en Colorado. El Programa de Subsidios de TNC financia a organizaciones e individuos que ofrecen programas de educación musical innovadores y culturalmente sensibles para jóvenes, en especial para aquellos que actualmente no tienen acceso. Take Note se asocia con Arts & Venues para proporcionar fondos para el Denver Music Advancement Fund que apoya programas de educación musical para jóvenes en la Ciudad y Condado de Denver.

[www.TakeNoteColorado.org](http://www.TakeNoteColorado.org)